



## **DEBUT CON DERROTA PERO BUENAS SENSACIONES DEL GRUPO ANT PARACUELLOS EN EL TOP 10 IBERDROLA**

Arrancó este Sábado en Paracuellos de Jarama la mejor Liga Nacional de Bádminton, el TOP 10 IBERDROLA para el CB Grupo ANT Paracuellos con una peleada derrota ante Grupo Inmobiliaria Torres Granada por 2-5 pero con muy buenas sensaciones de cara a las temporadas en la máxima categoría a pesar de ser recién ascendidos, ya que la derrota tiene también una lectura positiva de encuentros perdidos por la mínima

Arrancó la Jornada con la puesta de largo en el Pabellón Municipal de Paracuellos y el saque de honor por parte del Alcalde D.Jorge Alberto Campos y la presencia del Concejal de Deportes D.Jesús Muñoz

En el primer encuentro de dobles mixtos un partido de nivel Internacional los locales Eleni Christodoulou (Chipre) y el francés Simon Baron Vezilier cedían ante Basova (Chequia) y Lievre (Francia) en el quinto y ajustado set por 9-11, lo que daba a Granada el primer punto

En los Dobles Femeninos , Myriam Alonso y Nelly Iriberry también cedían ante Basova y Martínez por 3-0, si bien todos los juegos terminaron ajustados, por su parte en la dupla masculina, Marco Fernández y Natxo Cervelló vendían cara su derrota por 1-3 ante los actuales subcampeones de Europa Junior, Franco y García

Con un 0-3 en contra que bien podría ser 1-2, arrancaban los Individuales, en los femeninos Paracuellos demostraba el nivel de sus jugadoras llevándose los dos encuentros, la chipriota Eleni Christodoulou ganaba Pérez por 3-1 mientras Nelly Iriberry hacía lo propio frente a Martínez por 3-2

Sin embargo en los individuales masculinos no se pudo redondear la remontada ya que Simon Varon Vezilier caía ante García por 2-3 y Marco Fernández ante el jugador Internacional que venía de hacer podium en el Internacional de Ibiza, Amauri Levre por 0-3





En palabra de sus entrenadores Roberto Sanz y Noelia Jiménez: “Contentos por la actitud de los jugadores y la puesta en escena en pista, hemos dado el 100% y creemos que no hemos estado lejos de haber dado la sorpresa, podía haber sido un resultado mejor pero pequeños detalles, quizás por la experiencia de nuestro rival han decantado la balanza a su lado, sólo queda felicitar a Granada y seguir con el objetivo puesto en la permanencia. Seguro que vendrán los resultados porque creemos que no estamos tan lejos de nuestros rivales”

La próxima cita para el conjunto paracuellense el 22 de Octubre que se desplazarán a tierras castellano leonesas para enfrentarse al Universidad de Valladolid



